



PRESSE- UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

Presse-Information
BMW Motorrad Motorsport
19. August 2021

Scott Redding wird 2022 neues Mitglied der BMW Motorrad Motorsport Familie.

- **Scott Redding wird neuer Fahrer des BMW Motorrad WorldSBK Teams in der FIM Superbike World Championship.**
- **Langjährige MotoGP-Erfahrung, seit 2020 in der WorldSBK aktiv.**
- **Marc Bongers: „Wir sind überzeugt, dass Scott mit seinem Kampfgeist und seinem absoluten Siegeswillen der perfekte Neuzugang für das BMW Motorrad WorldSBK Team und eine weitere Verstärkung für unser gesamtes WorldSBK-Projekt ist“.**

München. BMW Motorrad Motorsport bekommt für die FIM Superbike World Championship 2022 ein neues Familienmitglied: Der 28-jährige Brite Scott Redding wird in der kommenden Saison mit der BMW M 1000 RR für das BMW Motorrad WorldSBK Team antreten.

Redding ist seit 2008 in verschiedenen Weltmeisterschaftsklassen aktiv, unter anderem ging er fünf Jahre lang in der MotoGP an den Start. 2019 trat er für eine Saison in der British Superbike Championship (BSB) an und sicherte sich dort den Titel. Zur Saison 2020 wechselte er in die Superbike-Weltmeisterschaft, in der er mit einer starken Performance überzeugt.

Redding wird in der Saison 2022 im BMW Motorrad WorldSBK Team als Teamkollege des Niederländers Michael van der Mark an den Start gehen. Des Weiteren laufen aktuell Gespräche zwischen BMW Motorrad Motorsport und Tom Sykes (GBR) über eine Vertragsverlängerung für die World Superbike Saison 2022. Alle weiteren Konstellationen werden entsprechend zu einem späteren Zeitpunkt bekanntgegeben.

Stimmen.

Marc Bongers, BMW Motorrad Motorsport Direktor: „Wir freuen uns sehr, Scott in unserer WorldSBK-Familie begrüßen zu dürfen. Er hat in den vergangenen Jahren unter Beweis gestellt, wie gut ihm der Übergang von der GP über die BSB in die WorldSBK gelungen ist, in der er heute einer der stärksten Fahrer im Feld ist. Wir sind deshalb



PRESSE- UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

überzeugt, dass Scott mit seinem Kampfgeist und seinem absoluten Siegeswillen der perfekte Neuzugang für das BMW Motorrad WorldSBK Team und eine weitere Verstärkung für unser gesamtes WorldSBK-Projekt ist. Wir heißen Scott herzlich willkommen und freuen uns auf eine starke Zusammenarbeit.“

Shaun Muir, Teamchef BMW Motorrad WorldSBK Team: „Wir verfolgen Scotts Karriere seit vielen Jahren und freuen uns sehr, dass er nun ein Teil unseres Teams wird. Seine Erfolge sprechen für sich, und es ist großartig, dass er sein Können und seine Erfahrung künftig in das BMW Motorrad WorldSBK Team einbringt. Mit seiner Verpflichtung unterstreicht BMW Motorrad Motorsport einmal mehr die große Bedeutung des WorldSBK-Projekts und die Zielsetzung, sich ganz an der Spitze zu etablieren.“

Pressekontakt.

Benedikt Torka

Pressesprecher BMW Motorrad Motorsport

Tel.: +49 (0)151 – 601 32455

E-Mail: benedikt.torka@bmwgroup.com

Media Website.

www.press.bmwgroup.com/deutschland

BMW Motorrad Motorsport im Web.

Website: www.motorsport.bmw-motorrad.com

Facebook: www.facebook.com/bmwmotorradmotorsport